

## GRUPO XV

# En 10 minutos, venció el Mérida Industrial al Aranjuez

## Los castellanos no se entregaron nunca

MÉRIDA. (Crónica de Andrés Duque Suero).

Mérida Industrial, 3 (Emilio, de penalty y Soto (2)); Aranjuez, 0.

A las órdenes del colegiado extremeño señor De la Hoz, bien en líneas generales, formaron así los equipos:

Aranjuez: Perea (1); Puerta (2), Paco (2), Espada (1); Rizardos (2), Gómez-Jerez (1); Quesada (2), Mejías (1), Angel (1), Lindo (1) y Agüilla (2).

Mérida: Aguerri (1); Carvajal (1), Mangas (1), Calle (2); Salva (2), Ardila (1); Peyo (1), García - Prada (2), Soto (3), Emilio (2) y Quintanilla (3).

## LOS GOLES:

Tres minutos. Cuando Soto corría hacia el marco, es objeto de penalty. La saca Emilio y marca. 1-0.

Ocho minutos. Desde el centro del campo, centra Salva a media altura y Soto, que está bien situado, lanza un derechazo esquinado y lejos del alcance de Perea. 2-0.

Diez minutos. Gran jugada por la izquierda entre Emilio y Quintanilla. El extremo se libra de su defensa por su demarcación y centra, para que Soto, en plancha, logre un extraordinario gol. 3-0.

## INCIDENCIAS:

Buena temperatura para la práctica del fútbol; muy aceptable entrada y campo en excelentes condiciones. Un jugador por cada bando tuvo que ser atendido, pero ambos se reincorporaron sin más consecuencias. El Mérida botó 12 córners y el Aranjuez, tres.

## EL ENCUENTRO:

En realidad, podríamos resumirlo a los diez primeros minutos de juego, en los que el Mé-

rida Industrial ha jugado como en los encuentros de principio de temporada, con rapidez, clase, intuición de la jugada y así hizo posible que en ese tiempo, tuviera ya el partido resuelto con un claro y contundente 3-0.

A partir de esos minutos, la



Soto volvió a destacar en el Mérida-Industrial

animación del encuentro fue perdiendo calidad progresivamente hasta hacer que los aficionados que habían recibido a los locales con muchos aplausos y ánimos, como queriendo premiar su victoria en Zaira, y las extraordinarias jugadas iniciales de este encuentro, comenzaran a impacientarse y tuviera que hacer valer palmas de tango, que se acrecentaron, sobre todo, en el segundo tiempo.

La verdad es que el Aranjuez, lejos de amilanarse por esos goles que encajó casi en frío, siguió jugando a su aire, defen-

diéndose con orden y atacando de ver en cuando, peligrosamente sobre todo por el centro delantero y los extremos y por eso, es justo que reseñemos la posibilidad de un resultado final diferente si a los seis minutos de juego, después de aprovecharse Agüilla de un fallo de Carvajal, correr hacia el lateral del área, desde donde centró y cuando salió Aguerri a la desesperada, Angel, con mucha desventura para su equipo, consigue batir al meta, pero... el balón se va fuera, lamiendo un poste.

El Mérida está jugando bien, pero los medios encarnados desahacen muchas jugadas y el juego se nivela. Hay muchas más oportunidades de gol, pero va a ser de nuevo el Aranjuez quien está a punto de hacerlo, cuando en el minuto 30, un despeje de Mangas, da en el pecho de un delantero y va hacia Angel, bien situado. Este sin dudar mucho, se va hacia el marco. La salida, en esta ocasión para nosotros providencial, de Aguirre va a evitar el disparo de éste directamente al marco. Angel no obstante logra driblar al meta, pero ha de abrirse hacia el lateral del área. Tira desde allí, la pelota recorre lo largo del travesaño y cuando Agüilla se disponía a remachar el gol, Carvajal despeja hacia la banda y salva un momento comprometidísimo.

El juego, aunque no es muy bueno en la continuación, tiene momentos brillantes, como en la gran jugada de Quintanilla a los 38 minutos, que repele el travesaño y García-Prada que venía lanzado tira alto y faltando unos minutos la oportunidad de Rizardos, que lanza un cañonazo casi desde el medio del campo, roza a un defensor blanco y se va a estrellar asimismo en el poste, antes de irse a córner.

Por eso, pese a que la victoria del Mérida ha sido clara y justa, les resaltamos la buena labor del Aranjuez, que ha vuelto a gustar y que no se ha entregado nunca, con un juego brioso, homogéneo y alegre. Por otra parte, no ha jugado cerrado. Ha sabido defender como es lógico, pero se abría cuando tenía ocasión para ello, amparado en la rapidez de sus dos extremos. En la numeración particular de las alineaciones, podrán comprobar ustedes qué jugadores han sido los más destacados por ambos bandos.

En las filas locales, la novedad estaba en la reaparición de García - Prada, después de su lesión y el debut en Mérida de Peyo, última adquisición del equipo. El interior volvió en algunos momentos a demostrarnos su gran clase, pero el extremo le vimos un poco abandonado en su demarcación. Le llevaban balones muy largos y estuvo sometido a un estrecho marcaje, por lo que no podemos enjuiciarlo debidamente, pese a que en momentos realizó buenos pases y parece ser será un buen elemento para el equipo.

### MUCHA EXPECTACION EN MÉRIDA PARA EL EXTREMADURA - MÉRIDA

El domingo, como saben, se jugará en Almendralejo el emo-

## Ventana aviadora

## JULIAN SANTACRRZ, central y capitán del Aviaco Madrileño

Con el fin de dar a conocer a los lectores de ALARCOS en general y a los aficionados que tienen como favorito al Aviaco Madrileño en particular, los componentes de la plantilla de este club en esta su primera temporada de existencia, hemos hecho esta sección de "Ventana aviadora" a la que se irán asomando los diferentes jugadores



de este simpático club. Para empezar nadie más indicado que el capitán; este no es otro que Julián Santacruz Rubio, madrileño, de 25 años y con un historial deportivo que a continuación les relatamos:

—Empecé jugando en los juveniles del Femsa, de donde pasé ya en primera regional al Girod y posteriormente al Moscardó, del cual pasé al Aviaco, en el que llevo ya cinco campañas.

—¿Qué entrenadores recuerdas haber tenido hasta ahora?

—Me han dirigido Ayala y Malo, en el Femsa; Montero, en el Girod; Medina, en el Moscardó, y éste y Pintos, en el Aviaco.

—¿Qué títulos has conseguido en los equipos por los que has pasado?

—Recuerdo con especial agrado el ascenso con Aviaco desde tercera regional a primera.

—¿Qué compañeros has tenido que luego sobresaliesen en el fútbol nacional?

—He tenido varios, entre ellos Labernia (Valladolid) y Herrera (Oviedo).

—¿Has jugado siempre de central? ¿Qué cualidades se requieren para ese puesto?

—Efectivamente, siempre he actuado como defensa central, que es con el puesto que estoy más identificado. Lo principal que ha de tener un central es una perfecta preparación física, gran visión de la jugada y una excelente colocación.

—¿Perjudica o favorece el puesto de capitán dentro del equipo?

—Este puesto en lo que respecta al trato con los colegiados es un arma de dos filos, ya que si al hacer alguna reclamación no se hace en forma correcta, se corre peligro de que el árbitro te sancione antes y con más du-

ccionante encuentro Extremadura-Mérida Industrial. La expectación para este encuentro es grandísima en Mérida, donde se están preparando los aficionados a acudir en masa, sobre todo después de los últimos encuentros jugados por el equipo romano, que parece ser que va recuperando de nuevo el gran juego con el que nos deleitó en ocasiones anteriores. El pronóstico será difícilísimo porque se enfrentarán dos buenos equipos, serios aspirantes a los puestos de privilegio.

reza que a otro jugador.

—¿Qué diferencia has visto entre la regional y Tercera?

—Hay mucha diferencia, ya que en categoría nacional la gente está mucho más preparada, juega mejor y disputa todos los balones.

—¿Qué delanteros te han gustado más de los que has tenido enfrente?

—Principalmente, dos: Soto, del Mérida, y S.-Cabezudo, del Moscardó.

—¿Cómo esperas que quede clasificado el Aviaco este temporada?

—Pienso que si las lesiones y expulsiones no se dan en la medida que hasta el presente, podremos clasificarnos entre los cinco primeros y por tanto estar libres de cualquier peligro de descenso.

—¿Qué aspiraciones tienes dentro del fútbol?

—A mis 25 años, mi único deseo es seguir sirviendo al Aviaco hasta que pueda jugar; sería absurdo que a mi edad pretendiese actuar en superior categoría.

—A propósito de edad, ¿qué opinas de la tan traída y llevada "edad tope"?

—Bueno, yo creo sinceramente que esta medida favorecerá al fútbol, pues así se favorece la aparición de jóvenes jugadores.

—¿Hasta qué punto crees que tienen culpa el portero y defensas de que un equipo sea más o menos goleado?

—Pienso que no siempre de los goles tienen culpa el cuarteto defensivo, ya que los medios también tienen misión de apoyo y si me apuran los interiores.

—¿Según esto, parece que eres partidario del fútbol defensivo?

—En absoluto, ya que tanto como jugador que como espectador prefiero el fútbol eminentemente de ataque.

—¿Con qué compañeros te has comprometido mejor en la línea defensiva?

—Con Santana, García y Carmona, todos ellos del Aviaco.

—¿Qué tal se portan la directiva, afición y entrenador con vosotros?

—La directiva es extraordinaria y dentro de ella quiero que cite al delegado don Rufo Hernández, completamente identificado con el club. El entrenador Sr. Pintos excelente, pues como jugador que fué antes nos apoya bastante y nos comprende y soluciona todos nuestros problemas. La afición también se porta bien.

—Puedes añadir lo que gustes para finalizar.

—Doy las gracias a ti y a ALARCOS por esta entrevista.

Y aquí terminó nuestra charla con el capitán aviador, que abre nuestra serie dedicada a este animoso equipo. En el próximo número aparecerá en esta "ventana aviadora" otro defensa, el lateral zurdo Jaime Carmona, que tan buena campaña viene realizando actualmente.

Pedro Molero Ortega

## EL AVIACO A MAHÓN

Invitado por el C. D. Mahón, saldrá mañana día 7 de Madrid con dirección a Menorca el Aviaco Madrileño C. F. para disputar un encuentro amistoso contra el titular de la localidad que pertenece al grupo octavo de Tercera División y que actualmente está clasificado en segundo lugar y que ha jugado en alguna ocasión la liguilla de ascenso a Segunda División. En el próximo número de ALARCOS les informaremos de este prometedor e interesante partido.

MOLERO

## Campo de Deportes de La Mina

(CARABANCHEL BAJO)

Domingo, día 10 diciembre de 1967

A las 11,30 de la mañana

III División de Liga (Grupo XV)

R. S. D. Alcalá

C. D. Carabanche

Metro suburbano: Estación final.

Localidades: Taquillas en sitios de costumbre

Autobuses 34 y 35 desde Atocha y Plaza Mayor hasta las puertas del campo.